

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XLII.—Número 12.866

Viernes 6 de Marzo de 1942

Precio del ejemplar, 25 céntimos

Las fuerzas japonesas han ocupado BATAVIA

EL MANICOMIO PROVINCIAL SERA INSTALADO QUITAPESARES Y llevara el nombre de "Colonia Psiquiátrica de Nuestra Señora de la Fuencisla"

La Diputación pagaba anualmente unas 700.000 pesetas por la permanencia de los alienados en varios establecimientos de diferentes provincias

La población del Manicomio (enfermos y personal en general) se compondrá de unas 600 personas. Como estarán organizados los servicios

En nuestra segunda entrevista con el presidente de la Diputación provincial, don José Riera, nos hemos ocupado del plan relativo a la instalación de un Manicomio de carácter provincial, para el cual aprobó recientemente aquella Corporación un presupuesto extraordinario que importa 3.400.000 pesetas.

Los motivos, las ventajas y la finalidad de la obra de referencia no precisamos de una exposición previa, porque las palabras del señor Riera las pondrán bien de relieve.

LA CAUSA DEL COLAPSO ECONOMICO DE LA DIPUTACION

El señor Riera es terminante al señalar las causas del colapso económico de la Diputación. Radican, nos dice, en el pago de la estancia de los enfermos mentales de Segovia y de la provincia en los diferentes establecimientos psiquiátricos en los que aquéllos están acogidos, que son: el Sanatorio Psiquiátrico de San José, en Ciempozuelos (varones y hembras); el de San Luis, en Palencia (mujeres); el de Valladolid (mujeres); y el de San Baudilio de Llobregat (mujeres). Como el número de enfermos pasa de 300, éstos cuestan anualmente a la Diputación 700.000 pesetas.

Decidido a abordar este problema, tiene en cuenta las siguientes razones:

1. Conveniencias de orden económico.

2. Imposibilidad de que la Diputación pudiera continuar atendiendo con su presupuesto a los gastos de permanencia de los alienados en los establecimientos de referencia.

3. Que la cantidad que por ese concepto se abona a otras provincias no saliera de la nuestra.

4. Esta, de orden sentimental y espiritual, consistente en procurar la reunión de todos esos infortunados segovianos en un solo establecimiento enclavado en la propia provincia, con objeto de que los familiares de aquéllos—como decía muy bien EL ADELANTADO recientemente—puedan visitarlos sin necesidad de efectuar viajes fatigosos y realizar importantes desembolsos.

EN BUSCA DE LOS TERRENOS ADECUADOS

Con este fin fueron visitadas diversas zonas de la provincia para elegir los terrenos apropiados en los que pudiera construirse o habilitarse un edificio de las características que necesariamente debe reunir un Manicomio moderno, con todos los servicios inherentes al mismo. Teniendo en cuenta que esa clase de establecimientos han de estar cercados para que se asegure la seguridad de los enfermos y que deben disponer de terrenos para dedicarlos a explotaciones agrícolas y otros usos útiles en los que puedan trabajar los acogidos aptos para esas clases de actividades, elegimos la magnífica finca de Quitapesares, enclavada en la carretera de Segovia a La Granja.

La distancia que hay desde nuestra ciudad a dicha finca la cubre un automóvil en siete minutos. Como es sabido, la citada finca cuenta con dos parcelas, y a pesar de su superficie total de doscientas doce hectáreas, dispone

en todo su contorno de una alta cerca de mampostería. La escasez actual de materiales de construcción y las dificultades que se registran en el sistema de transportes, nos decidieron a negociar la adquisición de Quitapesares, previa consulta e informe, claro está, de la Inspección provincial de Higiene y de la Dirección general de Sanidad. Había que efectuar, naturalmente, y han comenzado ya, los trabajos de transformación de dichos edificios, cuyos planos están terminados ya por el arquitecto de la Diputación don Benito de Castro y personal a sus órdenes.

LO QUE SERA EL MANICOMIO

Será mayor de las dos edificaciones será destinada a la instalación de las clínicas en general, admisión de enfermos, instalación de los dementes pacíficos y de los neuróticos. En el centro se levantará una capilla, de manera que sin necesidad de abandonar sus celdas o dependencias, la población pueda desde ellas asistir a las ceremonias religiosas. En el mismo edificio quedarán instalados todos los servicios de administración, alojamiento de la Comunidad y del personal que allí prestarán servicio. Habrá un gran salón de actos, en el que los alienados encontrarán todos los medios de distracción y recreo, incluidos los espectáculos, conciertos, etc., que están considerados no sólo como convenientes, sino también como necesarios, en el régimen interno de los manicomios.

La segunda edificación (el palacio enclavado más al interior de la finca), servirá de alojamiento a los enfermos agitados y furiosos, con lo cual se establecerá el aislamiento necesario entre éstos y los demás grupos clínicos, con arreglo al sistema universalmente preferido. No será necesario poner de

relieve que los varones y las hembras estarán completamente aislados.

EL PERSONAL A CUYO CARGO ESTARA EL MANICOMIO

El establecimiento dispondrá de un director especializado y de los médicos correspondientes. Habrá en él una comunidad de Hermanas de la Caridad, en cuya cuestión—nos dice el señor Riera—he hecho hincapié por imperativos de la gratitud que debe la Diputación a esas beneméritas religiosas, de las que tantos y tan inapreciables beneficios recibe la Corporación provincial. Estamos satisfechos de haberlo conseguido merced a la bondad de nuestro excelentísimo y reverendísimo señor obispo, que se dignó resolver favorablemente la consulta que nos permitimos formularle en aquel sentido.

SERVICIOS QUE SERAN ATENDIDOS POR LOS PROPIOS ENFERMOS

Con arreglo a las opiniones de prestigiosos alienados alemanes (el país que está a la cabeza de todo el mundo en el orden de los servicios psiquiátricos), se considera necesario un minimum de diez hectáreas de terreno por cada cien enfermos para construir en ellos un manicomio. Ya hemos dicho que la finca de Quitapesares tiene una superficie de doscientas doce hectáreas. Y como la población acogida no excederá mucho, por ahora (y quiera Dios que el censo tienda a decrecer), de trescientas personas, quiere ello decir que los terrenos de Quitapesares rebasan ampliamente aquel cálculo y que se prestan perfectamente a la instalación de los importantes servicios de que va a seguir hablándonos el señor Riera. Estos nos dice:

La finca dispone de terrenos propios para pastos, para cultivos hortícolas, etc.

(Continúa en la página 4)



Nahas Pasha, nuevo primer ministro egipcio, que ocupa también las carteras del Interior y de Negocios Extranjeros

La capital de la gran isla neerlandesa de JAVA

Y en SUMATRA continúan avanzando también los nipones venciendo la débil resistencia del adversario

San Francisco, 6 (2 t.)—Las fuerzas japonesas han entrado en Batavia, capital de las Indias neerlandesas, según anuncia Radio Tokio.—Efe.

Tokio, 6 (2 t.)—Las fuerzas imperiales japonesas han ocupado Batavia, capital de la isla de Java, el jueves, a las veintuna treinta horas locales, según hace saber un comunicado extraordinario del Cuartel General Imperial.—Efe.

EL AVANCE EN SUMATRA

Tokio, 6 (2 t.)—Las tropas japonesas que operan en Sumatra avanzan venciendo la resistencia neerlandesa. Un gran número de instalaciones petrolíferas han caído en manos de las fuerzas imperiales, las cuales han podido comprobar que de un 70 a un 75 por 100 de las referidas instalaciones se encuentran intactas y no han sufrido daño alguno.—Efe.

LA PARTE ORIENTAL DE JAVA ESTA SERIAMENTE AMENAZADA

Tikio, 6 (2 t.)—Comunican de Surabaya que la parte oriental de la isla de Java se encuentra seriamente amenazada por una ofensiva directa de las fuerzas japonesas. Las comunicaciones ferroviarias entre Surabaya y la región occidental de la isla han quedado interrumpidas.—Efe.

EL BOMBARDEO SOBRE PARIS

Se calculan en cincuenta millones de francos los daños causados en la fábrica de Sévres

Trabajos para salvar a cien inquilinos sepultados

Paris, 6 (2 t.)—Después de veintiocho horas de esfuerzos, los bomberos de Paris, ayudados por personal civil, han logrado salvar con vida a doce personas que se hallaban sepultadas entre las ruinas de una casa destruida por el bombardeo aéreo británico. Los trabajos de salvamento continúan con toda actividad, ya que se cree que en uno de los sótanos del mismo edificio quedan aún cien inquilinos que se refugiaron allí al comienzo del ataque.—Efe.

LA JORNADA DE LUTO NACIONAL

Paris, 6 (2 t.)—La jornada de luto nacional por las víctimas del ataque aéreo británico contra Paris, comenzará mañana, sábado, y durará hasta

el mediodía del domingo. La inhumación de los cadáveres tendrá lugar el sábado en los cementerios de los Ayuntamientos respectivos. En la Catedral de Nuestra Señora se celebrará el domingo un solemne funeral.

LOS DAÑOS EN LA FABRICA DE SEVRES

Paris, 6 (2 t.)—En cincuenta millones de francos estima la Prensa francesa el total de los daños causados en la fábrica de Sévres. Entre los objetos destruidos figura un servicio de mesa que iba a ser ofrecido al mariscal Pétain.—Efe.

UNA CARTA PASTORAL

Paris, 6 (2 t.)—El cardenal Suhard, arzobispo de Paris, ha dispuesto que

el domingo próximo se lea una carta pastoral en todas las iglesias parisienenses en la que se prodigan palabras de consuelo a la población afectada por el último bombardeo, al mismo tiempo que se expresa la esperanza de que pueda ser evitada una nueva catástrofe.—Efe.

Chocan dos barcos ingleses

Estocolmo, 6 (2 t.)—Un petrolero y un barco mercante ingleses han chocado y naufragado en la bahía de Delaware, según anuncia la Prensa de Londres. Toda la tripulación de ambos ha podido salvarse con la única excepción de un marinero del mercante que se da por desaparecido.

MUEREN SEIS PESCADORES

En el naufragio de una lancha

Vigo, 5.—Seis pescadores perecieron en un accidente de mar, cuando los vapores de esta matrícula, «Lucho Montenegro» y «Nuevo Elisa Riobó», regresaban de sus faenas. El primero sufrió una avería y se hundió a cincuenta millas del cabo Villano. Los cadáveres no han sido hallados. El «Nuevo Elisa Riobó» recogió a los supervivientes del «Lucho Montenegro» y regresó con ellos a este puerto.

Suscripción-homenaje a Nuestra Señora de la Fuencisla

Suma anterior, 80.594,60 pesetas. Don Alberto Gilsanz Alonso, 5 pesetas; doña Petra Alvaro Marugán de Gilsanz, 5; don Alejandro Gilsanz Alvaro, 5; don Desiderio Gilsanz Alvaro, 5; don Isidoro Rincón Abad, 1; don Pedro de Torres y señora, 30; don Francisco Fernán, 2,50; doña Francisca Huelves, 2,50; doña Antonia Fernán, 15; Ayuntamiento de Montuenga, 15; don Luis Jorge Llorente, 5; don Salvador Bartolomé Herrero, 2; don Joaquín Pablos González, 2; don Luis García Sancho, 5; don José Calderón Lambás, 25; don José Calderón Santiago, 25; don Angel Gómez, 10; oficiales, suboficiales y personal del C. A. S. E. de parques y talleres, 29; cabos y soldados de ídem, 29,60; personal paisano eventual de ídem, 160,80; doña María Antón, viuda de Reguera, 500; señoría María Reguera Antón, 100; la niña María de las Mercedes Sebastián Reguera, 25; don Joaquín María Castellarnau, 250; don Eugenio Santos, 10; don Segundo Fernández, 10; don Andrés Minguéz, 100; don Eusebio Yubero, 10.

Suma y sigue, 81.979 pesetas.

Postulación de «Auxilio Social»

El próximo domingo, día 8, y con arreglo a las normas vigentes en esta materia, se celebrará en esta capital y pueblos de la provincia la primera cuestación correspondiente al mes de MARZO, colocándose el emblema ESCUDO DE FERNANDO.

LA FLOTA SUBMARINA ALEMANA

Ha hundido doce barcos en aguas americanas

Desplazaban en junto 82.000 toneladas. Importantes ataques aéreos sobre Moscú y diversos objetivos militares de INGLATERRA

También fué hundido un gran destructor

Comunicado alemán. Gran Cuartel General del Führer, 6 (2 t.)—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica: En diferentes sectores del frente del Este, y a pesar de la nueva ola de frío, han sido rechazados después de combates encarnizados los ataques locales del enemigo, el cual ha sufrido elevadas pérdidas. Se han capturado varios centenares de prisioneros. Ha proseguido el bombardeo de importantes objetivos de guerra de Leningrado por la artillería pesada del Ejército. El 4 y 5 de Marzo, el enemigo ha perdido



Las grandes nevadas que caen en el frente extremo de Rusia hacen que el transporte sólo se pueda realizar con mulos. Vemos en la foto a un grupo alemán de aprovisionamiento.

en el frente del Este un total de 6 carros blindados. Aviones de combate alemanes han efectuado eficaces ataques nocturnos contra la fortaleza de Sebastopol y contra edificios militares del centro de la ciudad.

En la zona marítima alrededor de Inglaterra, la aviación alemana ha hundido un mercante de 3.000 toneladas. Además, durante la jornada han sido destruidos por nuestras bombas los campamentos de tropas de la costa meridional de la isla y en las horas nocturnas han sido atacadas las instalaciones de abastecimiento del puerto de Portland.

Los submarinos alemanes han hundido en aguas de América del Norte y del Centro, otros doce barcos enemigos que tenían un desplazamiento global de 82.500 toneladas, de ellos siete grandes petroleros. En estas operaciones han sido hundidos también

un gran destructor norteamericano y otros dos barcos han sido averiados por torpedos.

En África del Norte, las formaciones aéreas de la Luftwaffe han atacado las bases aéreas y los objetivos ferroviarios del territorio egipcio en la región de Fuka-el-Daba. En los repetidos ataques sobre Malta, han sido alcanzadas con bombas de grueso calibre las instalaciones de los aeródromos y de las bases de escala de los submarinos del enemigo. Un destacamento de artillería antiaérea de bata-

Los bombardeos sobre la isla de MALTA

La Valetta, 6 (2 t.)—Los bombardeos de la isla de Malta durante la pasada jornada han ocasionado algunas víctimas. Los datos oficiales indican que el pasado mes de Febrero ha sido aquél en que el número de bajas registradas han sido mayor en comparación con los meses anteriores. Un total de ciento diecisiete personas han resultado muertas, y setecientos cinco heridas, de ellas quinientas cuarenta y tres gravemente.—Efe.

Este número de EL ADELANTADO consta de dos grupos de dos páginas.

Elmétridos 6 de Marzo de 1405

Nace JUAN II de CASTILLA

Por JUAN DE EGA. Os acordáis de aquella batalla de Olmedo, en donde se comenzó a iniciar el conocimiento táctico del arte militar? Esta fué ganada por Juan II al Rey de Navarra. Todo el reinado de este Rey, que comenzó a reinar al morir un año después de su nacimiento su padre Enrique III, fué una sucesión continua de victorias y de triunfos. Durante la Regencia por su minoridad, que tuvieron en su mano doña María Catalina su madre y tu tío don Fernando, fueron los años más lucidos y magníficos de la privanza de don Alvaro de Luna. No hay para qué explicar, pues es bien conocido de todos, el novelesco rapto de que este príncipe fué víctima, llevado a cabo por los infantes Juan y Enrique de Aragón, quienes le condujeron prisionero a Avila. Pero pudo fugarse y formó causa a los reyes, hasta que el Rey destruyó al condestable. En la batalla de Olmedo, a la que en el comienzo nos hemos referido, murió el infante don Enrique, y tras de su esposa sufrió la misma suerte. En los días en que este hecho de armas tuvo lugar, Isabel de Portugal, consorte de Juan II, hizo que decapitasen a don Alvaro de Luna en Valladolid.

Juan II ganó muchas victorias a los moros de Granada, y plantó las bases para crear en Castilla un ejército permanente. Publicó leyes y reformas útiles. El Imperio, y del segundo, con doña Isabel de Portugal, a Isabel I de Castilla, el infante don Alfonso. Su talento, que se adelantó a su siglo, le coloca entre los monarcas que mayor gloria dieron a la tierra de Castilla que luego llegó al cenit de su grandeza con su hija Isabel I la Católica.—ARCO SPES.

EN EL FRENTE DEL ESTE

Preparando la ofensiva gigantesca de primavera

Las grandes vías de comunicación que conducen al frente están siendo reparadas

Contando con las experiencias del pasado otoño, se adoptan disposiciones para que en todo momento los caminos estén expeditos

Estocolmo, 5.—Ante el próximo final del invierno, el alto mando alemán intensifica los preparativos en la región del frente para la ofensiva de primavera.

El corresponsal en Berlín del diario «Svenska Dagbladet» dice a este respecto: «Diariamente salen de Berlín grandes convoyes ferroviarios repletos de jóvenes reclutas, en dirección al frente oriental, mientras que las carreteras se ven pobladas por largas filas de camiones automóviles recién salidos de las fábricas, que toman igualmente la dirección del frente. Las grandes vías de comunicación que se dirigen hacia la U. R. S. S. son reparadas por la organización Todt, actualmente dirigida por el ministro Speer. Después de las duras experiencias del otoño último, se han realizado considerables trabajos para impedir que los vehículos se atasquen en los caminos a consecuencia de las nevadas. Centenares de millares de leños, unidos entre sí, se encuentran preparados para formar una especie de pavimento que recubra las carreteras y permita, a pesar del fango, el avance de las unidades motorizadas.

Los prisioneros rusos son utilizados para reforzar la grava que consolida las vías de comunicación. A lo largo de las carreteras más importantes se construyen ca-

nales y vías de desagüe que impedirán la inundación de aquéllas. En los aeródromos se han realizado obras similares para que el terreno se seque rápidamente y puedan los aviones remontarse y aterrizar con facilidad. Finalmente, para eliminar los peligros de inundación, tan frecuentes en Rusia, se han preparado fuertes pilares y espigones de protección de puentes. El material de construcción se encuentra preparado y reunido al borde de ríos y arroyos. Este material servirá para levantar en un plazo de tiempo mínimo, puentes provisionales que sustituirán a los que pudieran arrastrar las aguas.

Por otra parte, los técnicos han procedido a la reapertura de algunas fábricas de los territorios ocupados, especialmente las que producen acero, las fundiciones, los centros de producción de material ferroviario y los de cemento.

El corresponsal concluye diciendo: La preparación de una ofensiva tan gigantesca como la que será desencadenada en la primavera exige mucho tiempo. Por esta razón, las próximas semanas serán consagradas a los trabajos del género anteriormente descrito, en vez de a operaciones militares propiamente dichas.—Efe.

La valorización de los bienes de los responsables políticos

Madrid, 6.—Ha sido sancionada esta ley, cuya parte dispositiva dice así: «Artículo 1.º Cuando por aplicación de las disposiciones dictadas en relación a las responsabilidades civiles de tipo político se impongan o hayan impuesto sanciones económicas que afecten a los bienes de los encartados, el Estado podrá adjudicarse sus bienes, en su totalidad o en la parte necesaria hasta alcanzar la cifra en que se haya fijado la penalidad por los Tribunales competentes, sujetándose la valorización a la que tuviesen el 18 de Julio de 1936. Esta valorización a la que se refiere el párrafo anterior, y que se adjudique los bienes a que afecte la sanción, habrá de hacerse al tipo de cotización correspondiente a la última sesión de Bolsa anterior al 18 de Julio de 1936, si se trata de valores; por los líquidos imponibles, tratándose de fincas rústicas o urbanas, y por el importe que en la citada fecha correspondiera, previa tasación, en los demás casos.

Art. 2.º Cuando el Juzgado que intervenga en el procedimiento se encuentre en presencia de bienes que hayan alcanzado la revalorización importante a que esta ley se refiere, elevará al Gobierno, por conducto del Tribunal Nacional, la consulta sobre la procedencia de aplicar los preceptos de esta ley en la ejecución de la sentencia.

Art. 3.º Por la Presidencia del Gobierno se dictarán las disposiciones necesarias para el cumplimiento de esta ley.

Art. 4.º La presente ley habrá de aplicarse a todas las liquidaciones pendientes o posteriores a la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Art. 5.º Quedan derogadas cuantas disposiciones se opongan a la presente ley.

Así lo dispongo, en Madrid a 19 de Febrero de 1942.—Francisco Franco.»

Clausura del ciclo de conferencias sobre AVIACION

Asiste el ministro de Agricultura Sr. Primo de Rivera

El consejero nacional, señor Pemartín, desarrolla el tema «Arenaga del Aire»

Madrid, 6.—Ayer tarde se clausuró el ciclo de conferencias sobre Aviación, organizado por la Vicesecretaría de Educación Popular, de acuerdo con el ministro del Aire, correspondiendo al consejero nacional y director de la Escuela de mandos del Frente de Juventudes, don Julián Pemartín, la última de las disertaciones. El señor Pemartín desarrolló el tema «Arenaga del Aire». El salón de actos del Museo Naval aparecía totalmente repleto de público, y en la presidencia se hallaban con el orador el ministro de Agricultura, señor Primo de Rivera; el subsecretario del Aire, señor Sáenz de Buruga; el vicealmirante Moreu; el general de Infantería de Marina señor Liano y los generales Gonzalo, González Gallarza y Martínez Herrera.

Empezó el señor Pemartín su notable disertación diciendo que la técnica de la aeronáutica militar estaba muy lejos de él. Sin embargo, dice, las flechas yugadas, amigas del aire, nacidas para la embriaguez del vuelo, me hacen sentir la pesadumbre yugada no de la técnica, sino del imperativo poético, como es la responsabilidad rectora frente a la juventud española. Si la técnica es necesaria, tan necesaria como ella es la fe, la espiritualidad heroica, el ímpetu místico, el sacrificio imperturbable.

En bellísimos párrafos el señor Pemartín, con preciosas imágenes, expone el heroísmo de la juventud en el aire. La guerra es dura—dice—, pero necesaria. La guerra desató las venas generosas de nuestra juventud: la guerra hizo que la sangre española como los ríos desbordados, se saliera de madre. El enemigo es un enemigo fronterizo, que vigila y acecha. La sangre de nuestros caídos, este generoso río, caudal de las venas españolas, que hemos tenido que vadear con el corriente al cuello, fué sobrelavado por una juventud que entregó el diezmo de sus huesos y la primicia de su sangre a la empresa de salvar a la Patria con el heroísmo precoz y primerizo de nuestros jóvenes camaradas del Frente del Aire. Si la Patria es el cielo terrestre, en el ancho cielo, en el ilimitado espacio vital de nuestro aire navega y vuela la ciencia, aunando brújula y corazón para el mejor aprovechamiento de esas corrientes ascensionales del ideal por las que navegó el ingenio, la locura lúcida de Don Quijote cuando tomó los mandos de Clavileño. Por eso don Quijote de la Mancha fué precursor del

vuelo a vela, del vuelo sin motor. Y Clavileño fué abatido por los duques y criados tal como si se hubiese tratado de un combate aéreo semejante a los de nuestra pasada guerra civil. Para que esto no vuelva a ocurrir ni en el cielo, ni en el suelo de España, aquí está en pie la juventud de la Patria, con el pie en el estribo de la carlinga, pronta a lanzarse a comenzar el combate, a inyectarse en el aire, a aureolarse con las ráfagas del fuego enemigo. Y así pudo decir Eugenio Montes, refiriéndose a José Antonio, que fué el Amadís de Gaula, y nosotros decimos que fué el César del ideal que movió la sangre española al oficio de bien morir. El elegido por Dios para la empresa suprema de limpiar el aire podrido de España hasta convertirlo en el aroma espiritual de una primavera ecuménica de flores e ideas absolutas. Y dió el ejemplo de entregar su cuerpo joven como tea humana que iba a encender la gran hoguera del heroísmo español, del heroísmo dimitido desde la gran época imperial de nuestros Césares. José Antonio construyó ideas políticas aerodinámicas.

El señor Pemartín agrega: Como quería nuestro héroe García Morato, tendremos arriba un Frente del Aire, habituado a defender la Patria desde las almenas del viento. Eso sólo se da en España, en donde camaradas casi niños, que acaban de abandonar las aulas académicas, cursaron estudios heroicos en las aulas del sacrificio y de la muerte. España ni precisó levallas militares para lanzar sus juventudes a la batalla de Teruel, ni a la actual batalla de Moscú. Qué más leva espiritual que la doctrina de la Falange. Nuestros 26 puntos son un toque de rebato para defender la Patria en peligro. Así lo comprende la juventud al enclavarse en el Frente del Aire. La Aviación española, adulta y veterana, fué inventora del heroísmo, como creadora de la poesía. Por lo tanto, miremos a lo alto, españoles. Las alas invencibles que volaron victoriosas entre el fragor de cien combates liberadores, hoy siguen desafiando el fuego y la nieve en los cielos de Rusia. Para cantar el vuelo de la sangre española, que quisiera morir cerca de las estrellas para merecer el reposo augusto de la tierra, no encuentro más palabras que éstas: ¡Gloriosa Aviación española! ¡Salve!

La brillante disertación del señor Pemartín fué subrayada con cálidos aplausos de la numerosa concurrencia.

LA LUCHA EN EL ESPACIO DE ORIENTE

Se considera inminente la ocupación, por los nipones, de Pegú y de Rangún, en Birmania

Surakarta, la tercera ciudad en importancia de la isla de Java, ha sido conquistada por las tropas japonesas

Han aterrizado paracaidistas nipones en la isla Madura, frente a la importante base naval javanesa de Surabaya

A 22 KILOMETROS DE LA CELEBRE CARRETERA DE BIRMANIA

Estocolmo, 5.—A cien kilómetros al Noreste de Rangún se está sosteniendo la batalla que decidirá la suerte de la capital de Birmania—según anuncian noticias de Mandalay, que reproduce el «Nya Dagligt Allehanda». Los japoneses han ocupado Waw, que se encuentra sólo a 22 kilómetros de la célebre ruta de Birmania. Las patrullas japonesas han cortado en dos puntos por lo menos la vía férrea y las carreteras que unen a Rangún con Mandalay. Las tropas niponas avanzan hacia el Oeste para cortar las dos importantes carreteras que salen de Rangún. La ruta de Rangún a Mandalay no es utilizada ya por el tráfico.—Efe.

EL ATERRIZAJE DE PARACAIDISTAS EN LA ISLA DE MADURA. PREPARACION DE UN GRAN ATAQUE CONTRA EL NORTE DE BIRMANIA

Saigón, 5.—Las informaciones procedentes de Java indican que, a pesar de la resistencia tenaz de las fuerzas del general Terpoorten, las tropas japonesas continúan su avance.

Parece que el esfuerzo principal de los nipones se dirige hacia el Oeste desde Indramayo, en dirección a Batavia y hacia el Este desde Rembang, con Surabaya como objetivo. Toda la parte Norte de la isla es una vasta llanura que ofrece pocas defensas naturales y don-

de la superioridad de los japoneses les asegura la ventaja. La columna que salió de Rembang después de ocupar Elora y cortar así la línea férrea Batavia-Surabaya, ha llegado a un punto situado a cien kilómetros de la gran base naval holandesa. Las unidades salidas de Indramayo, por el valle de Manuk, han ocupado Subang, a 50 kilómetros de Bandoeng, donde se encuentra el Cuartel general neerlandés. Según informaciones procedentes de Shanghai, han sido arrojados paracaidistas japoneses sobre la isla Madura, separada de Surabaya por un brazo de mar de un kilómetro de ancho. Si los japoneses consiguieran apoderarse de esta isla, el cerco del puerto de Surabaya haría muy difícil su defensa. Según observadores militares de Saigón, Bandoeng, situado en medio de montañas, constituirá el centro de la resistencia de las fuerzas neerlandesas. La región ha sido cuidadosamente organizada para la defensa de la ciudad, unida por tren al puerto de Tilapap, en la costa meridional de la isla.

Las informaciones de origen británico anuncian violentos ataques de la R. A. F. sobre las concentraciones japonesas de Mulmein y Martaban, y contra Chiangmai, en Tailandia, desde donde las fuerzas niponas preparan un ataque contra Birmania del Norte. La ocupación de Pegú y la de Rangún, que parece inminente, han interrumpido el envío de material de guerra a China. La famosa ruta de Birmania está cortada.

Ataques a barcos griegos indefensos

Parece ser que los atacantes son submarinos ingleses

Resultaron víctimas muchas mujeres y niños que iban en uno de los barcos hundidos

Atenas, 5.—El pequeño velero a motor «Prodomos», que navegaba cerca de la costa griega, con veinte viajeros a su bordo, fué súbitamente atacado por un submarino, y alcanzado por tres cañonazos. Dos de los viajeros resultaron heridos. Otro barco de cabotaje griego, también fué atacado cerca de la costa griega, dándose por descontada la pérdida de este barco, en el que resultaron muertos o heridos muchas mujeres y niños. Parte de los naufragos fueron salvados por un patrullero alemán. Se pone de relieve que en dichos barcos griegos, indefensos, no se encontraba ni un soldado alemán, ni nadie que tuviese relación alguna con el ejército germano. Según los círculos competentes se trata de ataques de barcos ingleses.—Efe.

El Primado entrará solemnemente en Toledo el día 26

Salamanca, 5.—El Obispo ha hecho pública la noticia de que el excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis y arzobispo de Toledo, doct. Plá y Deniel, hará su entrada solemne en la ciudad de Toledo el próximo día 26 de los corrientes, víspera del Viernes de Dolores.

Ocupación de Surakarta

Bandoeng, 5.—En sus informes sobre la situación militar en Java el enviado especial de la Agencia Reuter dice que los aviones japoneses realizan incansables ataques en picado contra las tropas terrestres y las comunicaciones aliadas. (Los aviones enemigos—añade—están encima de las posiciones avanzadas de los aliados todo el día. En todos los sectores los japoneses tratan furiosamente de sacar ventajas de las grandes pérdidas sufridas por las fuerzas navales, aéreas y terrestres de los aliados. La situación es muy difícil, pero no desesperada. Las tropas aliadas combaten admirablemente, pero Subang sigue en poder de los japoneses y hoy se anuncia la pérdida de Surakarta, situada casi en el mismo centro de Java, y de Purwakarta, en la carretera principal entre Batavia y Bandoeng. La escasez de aviones que padecen los aliados en Java es verdaderamente lamentable. No es posible prestar ayuda alguna a las tropas de tierra. No existe casi ningún elemento para dirigir el tiro de artillería de los aliados. Las tropas defensoras no pueden impedir que los japoneses utilicen la base aeronáutica que han ocupado y sólo pueden contestar con la artillería anti-aérea cuando los bombarderos y cazas enemigos efectúan sus diarios ataques contra Bandoeng. El corresponsal inglés termina diciendo que la moral de los defensores sigue siendo excelente y que están resueltos a contener a los japoneses en algún punto de Java.—Efe.

Nuevo desembarco en Java

Bangkok (Java), 5.—Autorizadamente se anuncia que los japoneses han efectuado un nuevo desembarco en la costa Oeste de Java, donde se libra duro combate. Los holandeses contraatacan, pero tropiezan con la gran superioridad numérica del adversario.—Efe.

ISLAS HAWAI

Bombas sobre Honolulu
Amsterdam, 5.—El servicio de información británico anuncia que en las primeras horas del 4 de Marzo han sido arrojadas bombas sobre Honolulu.—Efe.

Honolulu, 5.—Comunicado de las

Cursos para instructores del Frente de Juventudes

Organizados por la Delegación Nacional

Madrid, 6.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Mando Nacional del Movimiento... Decreto por el que se autoriza a la Delegación Nacional del Frente de Juventudes para organizar cursos de instructores e instructoras auxiliares. La Delegación Nacional del Frente de Juventudes organizará en Madrid, en las Academias Nacionales José Antonio y Isabel la Católica, estos cursos, que tendrán una duración de nueve meses, dedicándose seis a las enseñanzas teóricas y tres a prácticas. Una vez en posesión del título pasarán a formar parte del Servicio Nacional de Instructores, con el sueldo inicial de 8.500 pesetas anuales los instructores y 5.000 de instructoras. Podrán solicitar el ingreso en la Academia Nacional José Antonio los españoles militantes de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. que el 6 de Abril tengan veintitrés años y menos de treinta y cinco. Podrán solicitar el ingreso en la Academia Nacional Isabel la Católica las españolas militantes de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. que el 6 de Abril estén comprendidas entre los dieciocho y treinta años de edad y posean algún título académico o, en su defecto, mérito extraordinario dentro del Partido. Excepcionalmente podrán concurrir a la Academia José Antonio, aun no habiendo cumplido los veintitrés años, los camaradas formados anteriormente al 6 de Diciembre de 1940 en las Organizaciones Juveniles o en el S. E. U. y, posteriormente, en el Frente de Juventudes.

Misa de privilegio

Mañana sábado, a las diez, en la iglesia parroquial de San Andrés, se rezará la misa de privilegio por el alma del señor

D. Vicente Fernández Vidaurreta

Que falleció en Segovia el día 1 de Marzo de 1942

R. I. P.

Su viuda, hermanos y demás familia,

Agradecerán a su asistencia.

LA SEÑORA D.ª Rafaela Revuelta Velasco Ha fallecido hoy 6 de Marzo de 1942 a los 74 años de edad. Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P. Sus desconsolados hijos doña Gertrudis, doña Margarita, don Fernando (canónigo magistral de la Santa Iglesia Catedral), don Máximo, don Francisco y doña Josefa Sanz Revuelta; hijos políticos doña Jesusa Revuelta, don Francisco Delgado, doña Engracia Gimeno, doña Josefa Mardomingo y don Juan Montarelo; nietos, hermanas sobrinos primos y demás parientes, Participan a sus amistades tan sensible pérdida y ruegan una oración por su alma. El funeral se oficiará mañana, día 7, a las diez y media, en la iglesia de San Miguel y acto seguido la conducción del cadáver desde la casa mortuoria, San Frutos, 13, al Cementerio del Angel. NO SE REPARTEN ESQUELAS. El Excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis se ha dignado conceder 50 días de indulgencias en la forma acostumbrada.

El bombardeo sobre la región parisina

Van identificados de 600 a 700 cadáveres

«Ni en Dunquerque he visto un cuadro de destrucción parecido»

Vichy, 5.—El colaborador del vicepresidente del Gobierno, almirante Darlan, comandante La Fontaine, ha reunido a los periodistas extranjeros para facilitarles algunos detalles sobre el bombardeo británico contra París.

Después de exponer que estaba autorizado para expresar de nuevo el sentimiento del Gobierno francés por el ineficaz atentado del Arma aérea británica, dijo:

«Ni en Dunquerque he visto yo un cuadro de destrucción parecido al del miércoles por la mañana, en Boulogne. El ataque duró dos horas y media y fué realizado con la visibilidad de la luna llena. Los ingleses lanzaron, además, bombas luminosas, de modo que pudieron haber reconocido perfectamente sus objetivos, caso de haberlo deseado.»

Añadió que, por ejemplo, como indicio de lo que fué el bombardeo, una enorme manzana de casas, de una extensión de 300 a 400 metros, quedó arrasada por completo.

Debo mostrar a ustedes—agregó—los folletos de propaganda que arrojan los aviadores británicos sobre la pacífica ciudad obrera de París, para que comprueben el cariño que tiene la R. A. F. a los obreros franceses. Los folletos dicen: «Venimos para ayudaros. Arrojaos nuestras bombas sólo contra las fábricas que trabajan para Alemania.»

Indicó el comandante La Fontaine que, ciertamente, las fábricas Renault fueron alcanzadas y se produjeron incendios en ellas, pero los daños son francamente insignificantes. En cambio, los ingleses lanzaron bombas de pesado calibre en una extensión de 25 kilómetros, desde Saint-Germain hasta las mismas puertas de Saint-Cloud.

Hasta ahora, se han podido identificar 600 ó 700 cadáveres, pero hay muchas víctimas todavía entre los escombros. El bombardeo fué preparado y llevado a la práctica sin tener en cuenta objetivos militares. De ello es prueba la destrucción completa de la conocida fábrica de porcelana de Sèvres. Allí no hay objetivos ni fábricas, y lo mismo que en otros puntos bombardeados, hay que lamentar centenares de víctimas. Además, se alcanzaron con las bombas tres hospitales.

El comandante terminó refiriéndose a los cuadros horribos que presentan las ruinas de los edificios, entre los cuales se hallaban montones de cadáveres. «Y todo esto—dijo, por último, el comandante La Fontaine—pa-

Misa de privilegio

El sábado, día 7, en la iglesia parroquial de San Miguel, a las diez, se rezará la misa de privilegio por el alma de

Don Marcos García Arranz

Industrial de esta capital (Q. E. P. D.)

LA FAMILIA.

Agradecerá a sus amistades y personas piadosas la asistencia.

La ocupación de BATAVIA la efectuaron los japoneses sin resistencia

EL PRIMER MINISTRO EGIPCIO
Pone en libertad al general NAZIZ EL MARSIS
Detenido en Junio al tratar de salir de EGIPTO

El Cairo, 6 (6 t.)—El primer ministro, Nahas Bajá, ha ordenado la puesta en libertad del general Aziz el Marsis, ex inspector general del Ejército egipcio, que fué detenido en Junio último cuando trataba de salir de Egipto en avión. Los dos jóvenes oficiales egipcios que le acompañaban serán también puestos en libertad, pero quedarán sometidos a vigilancia policíaca. Esta decisión ha sido tomada después de una entrevista entre Nahas Bajá y Masru, a la que asistieron, además, el ministro de Defensa de Egipto y el jefe del Estado Mayor.—Efe.

DECLARACIONES DE LYTTTELTON SOBRE LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

Londres, 6 (7 t.)—Hoy ha regresado a esta capital el representante del Gobierno británico en el Oriente medio, Lyttelton. El representante inglés ha declarado, entre otras cosas, que Egipto se encuentra en mejores condiciones de defensa que al comenzar la campaña de Libia, y que los alemanes habían retirado una flota aérea del frente ruso para proteger sus operaciones en África y las vías de abastecimiento. Añadió que, gracias a las medidas económicas adoptadas, la cosecha actual bastará para cubrir las necesidades esenciales del Oriente medio, lo cual descarga notablemente el problema de la navegación. Refiriéndose a la nueva base naval norteamericana construida en la costa del Mar Rojo, en Eritrea, Lyttelton dijo: «No es muy grande por ahora, pero será algo colosal». Afirmó que había sido triplicada la capacidad de transporte del ferrocarril que abastece a la U. R. S. S., a través de Persia, aunque todavía no había alcanzado el máximo previsto. Habló seguidamente el representante británico de la ayuda material de los Estados Unidos destinada a estos centros de guerra, y declaró que esta ayuda es de importancia y que la colaboración entre las fuerzas aliadas en los frentes del Oriente medio es muy estrecha y cada día irá estrechándose más.—Efe.

Patullas y elementos motorizados rechazados en Cirenaica

Roma, 6 (5 t.)—Comunicado número 643 del Cuartel general de las fuerzas armadas italianas: Fuerzas patrullas enemigas que operaban en la zona de Temimi han sido rechazadas por nuestros contraataques.

En el Sur de Libia, nuestras guarniciones saharianas han rechazado en nuevas e intensas acciones a los elementos motorizados del adversario.

Las formaciones aéreas que apoyaron estas operaciones ametrallaron y bombardearon al enemigo, que se retiró apresuradamente, abandonando en nuestro poder algunos prisioneros y diversos elementos blindados. Un avión inglés fué destruido en tierra. Los aviones británicos han bombardeado Benghasi y han causado graves daños en algunos edificios. No se señalan víctimas. Han proseguido energicamente las operaciones aéreas contra la isla de Malta. La caza alemana derribó a un aparato «Wellington» y otro del tipo «Hurricane».—Efe.

Comunicado inglés

El Cairo, 6 (7 t.)—Comunicado del Gran Cuartel General británico del Oriente Medio: Las fuertes lluvias reinantes han obstaculizado nuestra actividad bélica durante la jornada de ayer jueves. Sin novedades de importancia que señalar.—Efe.

Del atentado contra VON PAPPEN

El terrorista era un comunista yugoeslavo
Detención de varios cómplices, también comunistas

Angora, 6 (5 t.)—El autor del atentado contra von Pappen, que resultó muerto al fracasar su intento, se llamaba Alidovich Isich, y era natural de la antigua Yugoslavia. Estudió en la escuela de Uskub (Skoplie) y se inscribió en el partido comunista de esta localidad, según se comunicó, como resultado de la investigación abierta por las autoridades turcas. En Octubre de 1940 Alidovich llegó a Turquía y se hizo naturalizar ciudadano turco. Además de la bomba, el terrorista llevaba un revólver cuyo número había sido raspado. Han sido detenidos varios cómplices de Alidovich, todos ellos comunistas y originarios de la antigua Yugoslavia, que también se habían naturalizado turcos. El interrogatorio de los mismos ha revelado que ciertos extranjeros residentes en Angora y Estambul les habían preparado para efectuar atentados contra dos personalidades de una nación extranjera. Continúan las investigaciones.—Efe.

TEATROS

CERVANTES
 Mañana sábado, 7, en las secciones de 7, 15 y 10 y el domingo, 8, en las tres secciones, se proyectará la gran superproducción nacional de estreno

JUAN BRAVO
 El próximo domingo, día 8, la UFA de Berlín presenta a Camilla Horn en su gran película de estreno y hablada en español

Escuadrilla
 Apta para menores
 Por Luchy Soto, Alfredo Mayo y José Nieto

Central Río
 Película policiaca, dinámica, comica y al mismo tiempo de gran emoción

Ocupación de otras localidades en Java

En Batavia se ha restablecido la calma

Tokio, 6 (7 t.)—Las tropas japonesas no han encontrado resistencia en Batavia, según noticias recibidas por la Agencia Domei. La calma y el orden han sido restablecidos en dicha capital. Efe.

Bandung, 6 (7 t.)—Se anuncia oficialmente que varias localidades del Este y Centro de Java, entre ellas Yudjokarta, se encuentran ya en poder de las fuerzas niponas.—Efe.

La producción petrolífera de Sumatra

Tokio, 6 (2 t.)—El sesenta o setenta por ciento de las fuentes petrolíferas más ricas de Sumatra, ha caído en poder de los japoneses como resultado de la ocupación nipona, según informan de Sumatra. Las fuerzas de ocupación apenas han encontrado resistencia. Entre los yacimientos de combustible líquido ocupados, figuran los del territorio de Kahad y los de la región de Bankalon, en la costa del Océano Indico.—Efe.

La situación en Birmania

Ginebra, 6 (2 t.)—El periódico inglés «Daily Express» publica una información procedente de Mandalay, acerca de la situación actual de Birmania en la que se precisa que el gobernador de Birmania ha abandonado precipitadamente Burma y se ha trasladado a Mandalay. Entre tanto añade el periódico—el aeródromo de Mingalandan, al Norte de Rangún, no está en condiciones de prestar servicio a las fuerzas británicas a consecuencia de los ataques aéreos de los japoneses, los cuales han avanzado ultimamente con tal rapidez que no ha sido posible proceder a la evacuación del aeródromo. Los aviadores ingleses y norteamericanos que hasta la fecha despegaban con sus aparatos de este aeródromo, se han visto obligados a abandonar sus aviones y darse a la fuga. Tampoco se dispone de los medios necesarios para rellenar los embudos causados por las bombas niponas en el campo de aviación, con la rapidez necesaria. La pista de despegue y aterrizaje ha quedado completamente destruida.—Efe.

Los BARRIOS y las CALLES de PARIS bombardeados...

...presentan aún el aspecto de un verdadero infierno | **El número de muertos se eleva ya a cerca de 700**

Paris, 6 (5 t.)—Los barrios y las calles de París que han sufrido el bombardeo británico presentan aún el aspecto de un verdadero infierno. Manzanas enteras de casas están convertidas en gigantescos montones de escombros, en los que aún se oyen gritos de socorro de las personas que han quedado enterradas. Han sido retirados de las ruinas gran número de cadáveres. Se oye continuamente el ruido de tabiques que se derrumban, mientras las ruinas siguen ardiendo porque los bombos no disponen de suficiente agua a causa de la destrucción de las tuberías. Algunas calles han desaparecido casi por completo, y se ve el interior de las casas cuyos muros exteriores se derrumbaron. En el Ayuntamiento de Boulogne han comenzado a ser inhumados los cadáveres de las víctimas del bombardeo. La mayor parte de los muertos no han podido ser identificados inmediatamente, y sus familiares desfilan de manera ininterrumpida ante los ataúdes para tratar de reconocerlos. «Bernard Guillemin, de nueve años de edad, que vivía en la Rue de la Paix», reza en el letrero puesto en un ataúd. «Bernard Raverdy, de cuatro años», dice el de al lado, colocado junto al de su madre, Marcelle Raverdy, cerca de la cual está el de Mireille Genovis, de dos años de edad. Se siguen recogiendo cadáveres de mujeres y niños, así como de ancianos que estaban en sus casas o marchaban a su trabajo cuando cayeron sobre ellos las bombas de sus antiguos aliados.—Efe.



El mariscal Antonescu es recibido por el Führer a su llegada al Cuartel General, donde hicieron un examen conjunto de las operaciones.

EMPRESAS: Haréis verdadera labor social protegiendo las cuotas de vuestros productores que se inscriban en la Obra «18 de Julio». Entonces la ayuda sanitaria a vuestros productores os resultará más completa y económica que la que en la actualidad podríais darles. Farmacia en general, especialistas, operaciones y residencia en clínica, medicina y enterramiento, constituyen los más fundamentales servicios que la Obra da al productor por medio de su Servicio de Asistencia Médica Sindical

NOTAS DEPORTIVAS

Sanciones a varios equipos y jugadores

Por incidentes ocurridos durante los partidos del domingo pasado

Madrid, 6.—El Comité de Competición de la Federación Española de Fútbol, ha impuesto esta semana las siguientes sanciones:

Real Madrid-Alicante
 Multa de 3.000 pesetas al Real Madrid por la conducta gravemente incorrecta de sus socios para con el árbitro, contra el cual se lanzaron objetos durante la segunda parte del partido del domingo, siendo alcanzado por uno de ellos, y advertencia de que, caso de producirse nuevos incidentes de esta naturaleza, además de la penalidad correspondiente se prohibirá la venta de bebidas embotelladas dentro del campo.

Granada-Sevilla
 Multa de 5.000 pesetas al Granada por el comportamiento agresivo y hostil del público, que lanzó piedras y almohadillas contra el árbitro a la terminación del primer tiempo y durante la segunda parte. Lo que motivó la suspensión temporal del juego; y por no haber adoptado el Club las medidas necesarias para impedir el lamentable espectáculo de que el árbitro no pudiera abandonar el campo sino hasta tres horas después de finalizar el partido, ante el temor de ser nuevamente agredido. Además, se pasa nota a la superioridad de la impropiedad intervención de una autoridad extra-deportiva, que irrumpió en el terreno de juego para formular observaciones al árbitro.

Logroñés-Rayo
 Multa de 100 pesetas y destitución del cargo de capitán del equipo al jugador del Club Rayo, José Pérez Allende, por proferir frases despectivas para el árbitro después de terminado el encuentro.

Constancia-Tarrasa
 Suspensión por dos partidos y multa de 250 pesetas al jugador del Tarrasa, José Carreras Casablanca, expulsado del campo por agresión a un contrario.

Tetuán-Onuba
 Suspensión por dos partidos y multa de 250 pesetas a cada uno de los jugadores del Onuba, José Martínez Domínguez y Juan Mora Izquierdo, expulsados del campo por agresión a un árbitro y desatado a la autoridad del árbitro, respectivamente. Además, el Comité acordó acceder a la solicitud de los Clubs Castellón y Real Sociedad sobre señalamiento del partido de Liga que ambos debían jugar el 8 del actual y autorizar la retransmisión de los partidos Oviedo-Granada y Zaragoza-Gijón.—Logos.

Ante el partido España-Francia
 Madrid, 6.—La Federación Española de Fútbol ha nombrado a Ricardo Zamora preparador de la selección nacional que ha de jugar contra Francia, en Sevilla, el 15 del actual.

Ha sido designado para juzgar el mismo partido España-Francia, el árbitro portugués Santos Palinhes.—Logos.

No quedan localidades
 Sevilla, 6.—Ante la imposibilidad de atenderlos, la Federación Regional no admite más encargos de localidades para presenciar el encuentro internacional Francia-España.—Logos.

El equipo francés llegará el día 10 a Barcelona
 Barcelona, 6.—El próximo día 10 llegarán a esta ciudad los jugadores franceses de fútbol que han de contender en Sevilla con el once representativo de España. Entre jugadores, suplentes, directivos y acompañantes, formarán un grupo de 45 personas, que harán una breve estancia en Barcelona.—Logos.

ANTE LA IMAGEN DEL CRISTO DE MEDINACELI

Han desfilado ya más de 100.000 personas

La esposa y la hija del CAUDILLO, el ministro de JUSTICIA, autoridades, generales y personalidades han acudido a orar ante la imagen

Madrid, 6.—Se calculan en más de cien mil personas las que han desfilado ante la imagen del Cristo de Medinaceli hasta las cinco de la tarde de hoy. Acudieron a orar ante la imagen, entre otras personalidades, la esposa e hija del Caudillo; el ministro de Justicia, don Esteban Bilbao; el gobernador militar de Madrid, general Sáenz de Buruaga; generales Llanderas y Millán Astray; almirante Heras; representación del embajador francés y de la Casa de Italia. También acudieron al templo los soldados de la Escolta del Generalísimo. Se han repartido en el día de hoy más de 16.000 comuniones.—Logos.

La magnífica motonave «Villa de Madrid»
 Barcelona, 6.—Esta mañana la tripulación de la motonave de 10.000 toneladas, «Villa de Madrid», efectuó un simulacro de salvamento hallándose en el muelle. El resultado de las prácticas fué sumamente halagüeño. En dos minutos y cuarenta segundos exactamente fueron botadas al agua todas las lanchas salvavidas del buque, llevando cada una el número de tripulantes y pasajeros calculados. Los supuestos pasajeros iban provistos de chalecos salvavidas. Las pruebas fueron presenciadas por diversas autoridades de Marina y altos funcionarios de la Compañía Transmediterránea, propietaria de la hermosa motonave que mañana se hará a la mar rumbo a Las Palmas.—Logos.

Expedición de cadetes a la Montaña
 Barcelona, 6.—Esta mañana salió una expedición de 50 cadetes del Frente de Juventudes que se dirigen a Peguera, en la alta Montaña, con objeto de realizar prácticas de esquíes durante diez días, y recibir lecciones de doctrina nacionalsindicalista. Esta es la segunda expedición de cadetes esquiadores. Cuando regresen, marcharán a Peguera diversas expediciones de la Sección Femenina, que harán iguales prácticas.—Logos.

Un Consejo de guerra contra diecisiete procesados
 Ciudad Real, 6.—Esta mañana se ha celebrado en la Audiencia un Consejo de guerra contra 17 procesados por distintos juzgados militares de esta provincia. Entre aquéllos figura

La esposa y la hija del CAUDILLO, el ministro de JUSTICIA, autoridades, generales y personalidades han acudido a orar ante la imagen

Madrid, 6.—Se calculan en más de cien mil personas las que han desfilado ante la imagen del Cristo de Medinaceli hasta las cinco de la tarde de hoy. Acudieron a orar ante la imagen, entre otras personalidades, la esposa e hija del Caudillo; el ministro de Justicia, don Esteban Bilbao; el gobernador militar de Madrid, general Sáenz de Buruaga; generales Llanderas y Millán Astray; almirante Heras; representación del embajador francés y de la Casa de Italia. También acudieron al templo los soldados de la Escolta del Generalísimo. Se han repartido en el día de hoy más de 16.000 comuniones.—Logos.

Antonio Espinosa López Navarro, de cuarenta y un años, casado, natural de Tomelloso y vecino de Almadén, caracterizado masón, para quien el fiscal solicitó la última pena. Tomó parte en el incendio del Círculo de Labradores en los sucesos del 10 de Agosto de 1939, en Sevilla. Se afilió al partido comunista y ocupó el cargo de presidente del Frente Popular de Tomelloso, en cuya localidad fueron asesinados numerosas personas por su instigación. Fué voluntario del ejército rojo en el que alcanzó la graduación de capitán. Se jactaba de haber tomado parte en el asalto al Cuartel de la Montaña, de Madrid.

Copartípe en varios asesinatos
 Barcelona, 6.—La Guardia civil de servicio en Monistrol, detuvo a Valentín Calcina Villaseca, de veinticuatro años, al que se acusa de participar en el asesinato de varios vecinos del pueblo de Castebel y de intervenir en el saqueo de varias iglesias.

BOLETIN METEOROLOGICO

MEJORA el TIEMPO

Aclarando el cielo entre chubascos

Madrid, 6.—Estado general del tiempo: Ha llovido anoche en toda España, exceptuando el litoral de Cataluña y Levante y los archipiélagos canario y balear. La lluvia máxima ha correspondido a Madrid, con 16 litros por metro cuadrado.

Tiempo probable: La zona de lluvia continua se trasladará en el transcurso del día al Ebro, Levante y Cataluña. En la vertiente cantábrica y cuencas del Duero y Ebro, chubascos. En Galicia, Extremadura, Andalucía y Centro, mejoría del tiempo por el momento, aclarando el cielo entre chubascos aislados.

Temperaturas: Máxima de 25 en Murcia. Mínima de dos en Palencia, Avila y Segovia.—Logos.



Vidkun Quisling, presidente del Consejo del nuevo Estado noruego. Quisling es un alto oficial de Artillería, y desde hace bastantes años participa en la política de su país. En 1933 fundó el partido «Nasjonal Samling (nacionalista)», del que continúa siendo jefe

INFORMACION MILITAR

El tiempo sufrido en prisiones, cárceles o checas de la zona roja

Será abonable a los efectos de licenciamiento

Madrid, 6.—El «Diario Oficial del Ministerio del Ejército» publica una Orden por la que se dispone que el tiempo sufrido de prisión en cárceles, checas o batallones de trabajadores como consecuencia de sus ideales, será abonable a los efectos de licenciamiento, tanto a los individuos presentes en filas como para aquellos que en lo sucesivo puedan incorporarse. El tiempo que deben servir será el de sus reemplazos, teniendo en cuenta el abono que pudiera corresponderles. La condición será que el ingreso en la prisión haya tenido lugar antes del 28 de Marzo de 1939, motivada por adhesión al glorioso Movimiento nacional, y que la libertad haya sido exclusivamente por canje o cumplimiento de condena o prisión, según los casos. Estos beneficios serán de aplicación a los individuos hoy presentes en filas, sea cualquiera el reemplazo a que pertenezcan, a los que se encuentren en situación de prórroga de primera o segunda clase, cuando cesen en ella, y a los individuos de reemplazos que en lo sucesivo sean llamados a filas.—Logos.

«MEDINA»
 es la revista preferida de la mujer.

XVI ANIVERSARIO DEL SEÑOR

DON JULIAN DE MATEO MARTINEZ
QUE FALLECIO EL 27 DE MVRZO DE 1926
 Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Las misas que se recen mañana, a las nueve, en la parroquia de San Miguel, y el 8, en la capilla de San Sebastián (Padres Jesuitas), serán aplicadas por el eterno descanso del alma del finado.

Su viuda doña Fuencisla Rojo; hijos don Julio, don José, don Fernando y doña Amalia; hijos políticos doña Encarnación Navarro, doña Antonia Remacha, doña Felisa Lage y don Andrés Reguera, Agradecerán a las personas piadosas la asistencia.

